

Viceministro Fleming: Para la política exterior venezolana es fundamental Puerto Rico

Escrito por Vanessa Davies / Correo del Orinoco
Jueves, 24 de Septiembre de 2015 14:43



El viceministro para América del Norte, Alexander Fleming, aseguró que para Venezuela siempre está presente Puerto Rico y que para la política exterior venezolana es fundamental Puerto Rico.

Destacó el avance en los mecanismos de integración continental, pero remarcó que las iniciativas alcanzadas hasta el momento son incompletas porque falta la silla de Puerto Rico.

Durante el foro sobre la independencia de Puerto Rico celebrado ayer (23 de septiembre) en la sede de la Cancillería, deploró que en este siglo haya vestigios de colonialismo, y justamente en América Latina con la situación puertorriqueña.

La integración latinoamericana y caribeña no será completa hasta que Puerto Rico se libere, expresó Fleming.

El servidor público garantizó que Venezuela seguirá ofreciendo los espacios para que se conozca la realidad puertorriqueña, generalmente desconocida para la mayoría de la población del continente.

Puerto Rico no es un asunto interno imperial, sino un asunto interno latinoamericano y caribeño, insistió el viceministro. Tal como lo reflejó, no se puede permitir que América Latina sea una región desmembrada.